

FREEMAN



Laura y Rich
Freeman

TURQUÍA

IDIOMAS

Turco
Inglés

PRIORIDAD MINISTERIAL

Discipulado

CUMPLEAÑOS

Laura 18/5
Rich 21/12



UBICACIÓN

Turquía



ACERCA DE

LAURA y RICH son servidores mundiales asociados nombrados en conjunto con International Ministries y su organización sin fines de lucro, Turkish Connections International. Trabajan con pastores turcos y líderes cristianos claves estableciendo iglesias nuevas en uno de los países menos alcanzados para lograr tres

objetivos principales. Primero, identifican posibles nuevos pastores que estén bien formados y sean muy respetados. Segundo, ayudan a reunir el apoyo financiero para estos pastores. Su tercera meta es mantener contacto fluido con cada nueva iglesia para colaborar y capacitar a los pastores. Laura y Rich conectan a cristianos de los Estados Unidos y Puerto Rico con la obra de Dios en Turquía por medio de un boletín de oración trimestral y ofreciendo proyectos de servicio.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: freeman@internationalministries.org



Almuerzo con pastores turcos.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

En un país en donde el 99.8 % de la población es musulmana, suele haber malentendidos, frecuente enemistad y resistencia hacia la comunidad cristiana turca. Sin embargo, tres pastores turcos están cambiando los corazones y las mentes. Los pastores «D», «R» y «U» han registrado una organización no gubernamental (ONG) para ministrar a las comunidades de refugiados y brindarles asistencia ante desastres. Les dan agua potable, centros de higiene, medicamentos y ropa a refugiados sirios, iraquíes y afganos; y responden ante inundaciones e incendios con ayuda rápida. El gobierno ha estado observando de cerca sus esfuerzos humanitarios. Debido al servicio fiel y ético, el gobierno turco los ha comenzado a llamar para ayudarles con tareas específicas de asistencia.

Inmediatamente después de los devastadores terremotos en el este de Turquía, un oficial del gobierno llamó al pastor D. Su equipo reunió camiones y los envió rápidamente. Como resultado, el presidente de Turquía les dijo a los supervivientes que tuvieran cuidado de los estafadores, pero que confiaran en esta

organización, la única ONG que el gobierno apoyaba oficialmente. Ver su servicio desinteresado, así como la afirmación del gobierno islámico conservador, ha ayudado a ablandar los corazones para el mensaje cristiano y está cambiando la opinión sobre los creyentes turcos.

Turkish Connections International es bendecida por poder asociarse con los hermanos y hermanas turcos para llevar un «vaso de agua» a los vecinos en el nombre de Jesús de una forma creativa, amorosa y sacrificial. Por la gracia de Dios, continuamos compartiendo recursos, alianzas de oración y aliento con los pastores y las iglesias de esta tierra histórica.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por sabiduría al asociarnos con un creciente número de pastores y líderes cristianos para ayudar y ministrar a los refugiados o en caso de desastres, y por las iglesias que surgen de esta ayuda a los refugiados.

Ore para que, cuando los refugiados vean el amor de Jesús en las acciones de los cristianos, quieran conocerlo más.

Ore por sabiduría y guía mientras la comunidad cristiana busca avanzar en un tiempo de mayor seguridad y control por parte del gobierno.

CITA BÍBLICA

«Y, al mismo tiempo, intercedan por nosotros a fin de que Dios nos abra la puerta para proclamar la palabra, el misterio de Cristo por el cual estoy preso».

Colosenses 4:3 (NVI)